МОДАЛЬНЫЕ ГЛАГОЛЫ И ИХ ЭКВИВАЛЕНТЫ (Unit 2)
Вариант 1
I. Заполните пропуски подходящей формой модального глагола must / should или эквивалента модального глагола have to / be to.
1. Each student should pay his special attention to his behavior during the lesson.  2. He has got a strong fever. We must send for the doctor as soon as possible. 3. Yesterday Mary must decide what she is going to take into her new flat because today she is moving. 4. You should read that book. It’s necessary for your coming examination. 5. The staff of this laboratory has the strict regulation that they have to start their work at 9 o’clock. 6. Last year the workers of this shop have to produce 200 machines a week. 7. Next year the team of experts will come to our factory to introduce the new equipment. They will be to teach our workers some modern techniques.
1. Каждый ученик должен обратить особое внимание на свое поведение во время урока. 2. У него сильная лихорадка. Мы должны послать за Доктором как можно скорее. 3. Вчера Мэри должна решить, что она собирается взять в свою новую квартиру, потому что сегодня она переезжает. 4. Вы должны прочитать эту книгу. Это необходимо для вашей предстоящей экзаменации. 5. У сотрудников этой лаборатории есть строгое правило, что они должны начинать свою работу в 9 часов. 6. В прошлом году рабочие этого цеха должны были выпускать 200 станков в неделю. 7. В следующем году команда специалистов приедет на наш завод, чтобы представить новое оборудование. Они будут обучать наших рабочих некоторым современным приемам.

II. Заполните пропуски подходящей формой модального глагола can / could / may или его эквивалента to be able to / to be allowed to.
1. David was able to possibly develop the new field of industry but he can’t do that.
1. He didn’t know where she lived therefore he was allowed to show me the way to her house.
1. If you don’t need these papers you can throw them out.
1. There will be other possible solutions of that problem that could help us to make a decision.
1. Yesterday Jane received the most essential information on this subject so that she will be allowed to include it in her report.
1. Next year this scientist will be able to to promote his necessary invention.
1. According to the decision of the committee you could be provided by all the necessary equipment.
1. Дэвид смог, возможно, развить новую область промышленности, но он не может этого сделать.
2. Он не знал, где она живет, поэтому ему разрешили показать мне дорогу к ее дому.
3. Если вам не нужны эти бумаги, вы можете их выбросить.
4. Будут и другие возможные решения этой проблемы, которые могли бы помочь нам принять решение.
5. Вчера Джейн получила самую важную информацию по этому вопросу, так что ей будет позволено включить ее в свой доклад.
6. В следующем году этот ученый сможет продвигать свое необходимое изобретение
7. По решению Комитета вы можете быть обеспечены всем необходимым оборудованием.
III. Переведите предложения на английский язык.
1. Я не могу решить, какой предмет мне выбрать. 2. Наиболее существенную информацию нужно включить в отчет. 3. Мы должны выяснить, когда отправляется поезд. 4. Мне может понадобиться еще два дня для завершения работы. 5. Вам разрешат показать все свои знания на следующей конференции. 6. Я думаю, что ваш доклад должен состоять из перечисления всех необходимых способов выполнения этой работы. 7. Было довольно тепло, поэтому девочке разрешили не надевать пальто.  8. Для ответа на эти вопросы можно пользоваться всеми необходимыми справочниками. 9. В следующем году он сможет внедрить свое изобретение в работу завода.   

1. I can't decide which subject to choose. 2. The most essential information should be included in the report. 3.  We need to find out when the train leaves. 4. It may take me two more days to complete the work. 5. You will be allowed to show all your knowledge at the next conference. 6. I think that your report should consist of listing all the necessary ways to do this work. 7.  It was quite warm, so the girl was allowed not to wear a coat. 8. To answer these questions, you can use all the necessary reference books. 9.  Next year he will be able to implement his invention into the work of the plant.
МОДАЛЬНЫЕ ГЛАГОЛЫ И ИХ ЭКВИВАЛЕНТЫ
Вариант 2
I. Заполните пропуски подходящей формой модального глагола must / should или эквивалента модального глагола have to / be to.
1. If you want to pass your exam well you must show all your possible knowledge. 2. When George was writing a report he has to pay his special attention to the development side. 3. Our group should stay at the University until we decide on the next week strategy.  4. When you were a student have to you work hard on your studies? 5. There will be a check-out in our laboratory next week. Each machine must be tested. 6. You have to follow the rules of the University if you want to study here.   7. When you come to the examination you should have the dictionary with you for the translation of the text.
1. Если вы хотите хорошо сдать экзамен, вы должны показать все свои возможные знания. 2. Когда Джордж писал отчет, он должен был уделять особое внимание стороне развития. 3. Наша группа должна оставаться в университете до тех пор, пока мы не определимся со стратегией на следующую неделю. 4. Когда вы были студентом, вам приходилось много работать над учебой? 5. На следующей неделе в нашей лаборатории будет проверка. Каждая машина должна быть испытана. 6. Вы должны следовать правилам Университета, если хотите учиться здесь. 7. Когда вы придете на экзамен, у вас должен быть с собой словарь для перевода текста.

II. Заполните пропуски подходящей формой модального глагола can / could / may или его эквивалента to be able to / to be allowed to.
1. If you are in a hurry you could use my car. I don’t need it at the moment.
1. I could not decide what book to send to my mother so I sent both.
1. According to our decision all this essential information are allowed to be included here.
1. While Steve was speaking to somebody he was able to look through the paper.
1. Sabrina took some books from the library. She is allowed to keep them for a month or so.
1. I hope they will be able to return home before it grows dark.
1. Mr. Dawson had much work to do yesterday. So he could go out with his children.
1. Если вы торопитесь, то можете воспользоваться моей машиной. В данный момент она мне не нужна.
2. Я не мог решить, какую книгу послать моей матери, поэтому я послал обе.
3. Согласно нашему решению, вся эта существенная информация может быть включена сюда.
4. Пока Стив разговаривал с кем-то, он мог просматривать газету.
5. Сабрина взяла несколько книг из библиотеки. Ей позволено держать их в течение месяца или около того.
6. Я надеюсь, что они смогут вернуться домой до наступления темноты.
7. Вчера у Мистера Доусона было много работы. Чтобы он мог гулять со своими детьми.

III. Переведите предложения на английский язык.
1. Если вам не нравится это блюдо, вы можете попробовать другие.     2. Это письмо должно быть отправлено до завтрашнего вечера. 3. При входе в любое учреждение вы должны предъявить ваши документы. 4. Наша компания может обеспечить вас всей необходимой информацией для работы над этим проектом. 5. Вы можете включить свое изобретение в список патентов следующего года. 6. Комиссия решила, что в последствии данная отрасль науки должна быть развита. 7. На экзамене студентам всегда разрешали пользоваться словарями, но в этом году они будут должны переводить текст самостоятельно. 8. Он не мог повлиять на поведение своего друга, пока он был вдали от него. 9. Каждый студент должен быть обеспечен бесплатными необходимыми материалами для проведения данного эксперимента.

 1. If you don't like this dish, you can try others. 2. This email must be sent by tomorrow evening. 3. You must present your documents at the entrance to any institution. 4. Our company can provide you with all the necessary information to work on this project. 5. You may include your invention in the next year's list of patents. 6. The Commission decided that this branch of science should be developed in the future. 7. During the exam, students were always allowed to use dictionaries, but this year they will have to translate the text themselves. 8. He wasn’t able to influence his friend's behavior while he was away from him. 9. Each student must be provided with free necessary materials for conducting this experiment





